



Le Collectif national pour une paix juste et durable entre Palestiniens et Israéliens appelle à manifester contre l'extrême droite partout en France

Le vote aux élections européennes le 9 juin a démontré le danger de la montée de l'extrême droite. La décision de dissoudre l'Assemblée nationale par le Président Macron dans un délai réduit de 21 jours renforce la possibilité de l'arrivée du Rassemblement national et de ses alliés au pouvoir.

Le Rassemblement National soutient le gouvernement d'extrême droite de l'État d'Israël, état colonial, Netanyahu et les suprémacistes au pouvoir en Israël qui ont la même idéologie raciste que les dirigeants du RN et de Reconquête.

L'extrême droite française et européenne soutient depuis 8 mois la guerre de destruction totale contre la population de Gaza en proie à la famine, ses écoles, ses universités, ses hôpitaux, ses logements, ses infrastructures civiles. Huit mois que les bombardements meurtriers tuent hommes, femmes et enfants, ciblent particulièrement les médecins et les journalistes, faisant plus de 36.000 morts répertoriés dans les hôpitaux, au moins 10.000 ensevelis sous les décombres, des dizaines de milliers de blessés sans espoir de recevoir les soins appropriés.

En Cisjordanie occupée, les attaques des colons et de l'armée israélienne sont de plus en plus violentes. 521 Palestiniens, dont 126 enfants ont été tués, plus particulièrement lors d'attaques dans les camps de réfugiés, dans les villages.

Le Collectif National pour une Paix Juste et Durable entre Palestiniens et Israéliens dénonce cette guerre contre tout un peuple. Nous avons toujours dénoncé sans ambiguïté l'ensemble des crimes de guerre commis depuis le 7 octobre. Le CNPJDPI a combattu et combat la politique coloniale et les crimes du gouvernement d'extrême droite israélien, à Gaza et en Cisjordanie.

Nous exigeons :

- Un cessez-le-feu immédiat et permanent, l'entrée sans restriction de l'aide humanitaire dans la Bande de Gaza.
- L'arrêt de toute livraison d'armes ou de munitions vers Israël, et la suspension de toute coopération militaire et sécuritaire,
- Des sanctions, dont la suspension de l'Accord d'Association entre l'Union européenne et Israël, que la France doit maintenant exiger de l'Union européenne en application de l'article 2 de cet accord,
- La reconnaissance immédiate et sans condition de l'État de Palestine, comme viennent de le faire l'Espagne, l'Irlande, la Norvège et la Slovaquie, dans le cadre du droit du peuple palestinien à l'autodétermination.

Nous demandons la libération des otages civils israéliens et binationaux et la libération des prisonniers politiques palestiniens, tous détenus au mépris du droit international.

En écho à l'appel de syndicats et d'associations, et parce que nous luttons contre le racisme et pour une paix juste et durable, nous appelons à rejoindre les cortèges et à participer massivement aux manifestations contre l'extrême droite dans les cortèges Palestine, partout en France.

À Paris, nous appelons à rejoindre la manifestation du 15 juin qui partira de République à 14h.

Membres du Collectif national pour une paix juste et durable entre Palestiniens et Israéliens signataires :

Agir Contre le Colonialisme Aujourd'hui (ACCA) – AFD International – Agir pour le changement et la démocratie en Algérie (ACDA) - AILES Femmes du Maroc – Alternative Communiste - Américains contre la guerre (AAW) – Anciens Appelés en Algérie et leurs Ami(e)s Contre la Guerre (4ACG) - Apel-Égalité – Association nationale des communistes (ANC) - Association des Travailleurs Maghrébins de France (ATMF) - Association des Tunisiens en France (ATF) - Association France Palestine Solidarité (AFPS) - Association pour la Taxation des Transactions financières et pour l'Action Citoyenne (ATTAC) - Association pour les Jumelages entre les camps de réfugiés Palestiniens et les villes Françaises (AJPF) - Association des Universitaires pour le Respect du Droit International en Palestine (AURDIP) Cedetim / IPAM - Collectif des Musulmans de France (CMF) - Collectif Faty Koumba : Association des Libertés, Droits de l'Homme et non-violence - Collectif Judéo-Arabe et Citoyen pour la Palestine (CJACP) - Collectif Paix Palestine Israël (CPPI Saint-Denis) - Comité de Vigilance pour une Paix Réelle au Proche-Orient (CVPR PO) - Comité Justice et Paix en Palestine et au Proche-Orient du 5^e arrt (CJPP5) - Communauté de l'Arche - Confédération générale du Travail (CGT) - Confédération Internationale Solidaire et Écologiste - Droit-Solidarité – Ensemble! Mouvement pour une alternative de gauche écologiste et solidaire - Europe Ecologie les Verts (EELV) – Fédération des Tunisiens pour une Citoyenneté des deux Rives (FTCR) – Fédération Syndicale Unitaire (FSU) - Forum Palestine Citoyenneté – Gauche démocratique et sociale (GDS) - La Courneuve-Palestine – La France Insoumise (LFI) - les Femmes en noir (FEN) - Ligue Internationale des Femmes pour la Paix et la Liberté, section française de la Women's International League for Peace and Freedom (WILPF) (LIFPL) - Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples (MRAP) – Nouveau Parti Anticapitaliste (NPA) - Organisation de Femmes Egalité - Parti Communiste des Ouvriers de France (PCOF) - Participation et Spiritualité Musulmanes (PSM) – Pour une écologie populaire et sociale (PEPS) – Sortir du colonialisme - Syndicat National des Enseignements de Second degré (SNES/FSU) - Union des Travailleurs Immigrés Tunisiens (UTIT) – Union étudiante - Union Juive Française pour la Paix (UJFP) -Union Nationale des Etudiants de France (UNEF) – Union Syndicale Lycéenne (USL) - Union syndicale Solidaire